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1978 -06- 28 ANFRAGE 

der Abgeordneten Breiteneder, Dr. Leibenfrost 

und Genossen 
an den Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend Errichtung der Mühlkreisautobahn bis in den 

Raum Freistadt und in der Folge an die 
CSSR-Grenze 

Durch die große Anzahl von Tagespendlern aus dem 
Bezirk Freistadt nach Linz und Umgebung, ca. 70000 

8.000 täglich und einem sehr beachtlichen Transitver
kehr ist ein rascher Bau der Mühlkreisautobahn bis 
in die Nähe von Freistadt dringend notwendig. Auch 
für die gesamte wirtschaftliche Entwicklung dieser 
Region ist der Bau der Autobahn und der Ausbau der 
zum Teil noch sehr schlecht befahrbaren Bundesstraße 
vordringlich. 

\ 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den· 
Bundesminister' für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e : 

1) Wann ist mit der Fertigstellung des Teilstückes der 
Autobahn bis Unterweitersdorf zu rechnen? 
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2) Ist an eine sofortige Fortführung des Autobahnbaues 
Richtung Freistadt nach Fertigstellung des Teilstückes 
Unterweitersdorf gedacht oder gibt es andere Über
legungen - bekanntlich ist der Unterweitersdorfer 
Berg die Ursache vieler schwerer Verkehrsunfälle. 

3) Welcher Trassenverlauf von Unterweitersdorf bis an 
die CSSR-Grenze ist vom Bautenministerium geplant?' 

4) Bis zu welchem Zeitpunkt wird die Autobahn 
a) bis nach Freistadt und 
b) bis zum CSSR-Grenzübergang Wullowitz dem Verkehr 

übergeben werden können? 

1955/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




